



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 434
23 de octubre de 2018

Docentes y estudiantes de la Figempa actualizaron conocimientos

Docentes y estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa, recibieron capacitación por parte de la empresa Halliburton con el objetivo de prepararse en el manejo de toda la suite de programas de esta empresa, proveedora de productos y servicios más grande del mundo para la industria de la energía.

En el curso que duró dos días consecutivos, se revisó el uso de la herramienta informática Decision Space Petrophysics, la cual permite realizar la carga, modificación e interpretación de registros eléctricos a fin de obtener la evaluación petrofísica de pozos petroleros.

Este es el primero de tres cursos que se desarrollarán hasta el mes de diciembre de acuerdo a la malla curricular.

En la inauguración participaron el decano Francisco Viteri y el gerente general de Halliburton-Ecuador, Savio Lima. Las autoridades de ambas instituciones manifestaron su satisfacción por el vínculo establecido entre la academia y la empresa privada que continuará en la formación de la comunidad académica. **J.G.**

